

Mon animal et moi

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Générations**

Band (Jahr): - **(2018)**

Heft 100

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



« Je veux profiter de ma chienne au maximum »

La Lausannoise Isabelle Brugger, 39 ans, est l'heureuse propriétaire de *Lolita*, un cocker américain de 10 ans.

LEUR RENCONTRE

« Initialement, je voulais prendre un chien à la SPA, où j'allais en promener plusieurs. Mais je n'en ai pas trouvé un correspondant à mon mode de vie : travail à 90% et appartement. J'ai donc mis une annonce, à laquelle une éleveuse de cockers américains du Jura français a répondu. *Lolita* était destinée à l'élevage, mais une dentition imparfaite, en rien problématique, l'a empêchée de suivre cette voie. Quand je suis allée la voir, elle est tout de suite venue vers moi, et son regard m'a immédiatement séduit. »

LEUR DIALOGUE

« Je lui parle beaucoup, mais elle n'est pas très bavarde. j'ai appris à interpréter son langage corporel ; quand elle frotte sa tête contre mes jambes, cela veut dire un câlin. Avec ses congénères, cela se passe bien quand elle est détachée. Autrement, elle a tendance à grogner. Comme si l'un d'eux s'approche trop près de notre voiture ou tente de rentrer chez nous. Avec les humains, elle n'a jamais eu aucun problème. Et, grâce à elle, j'engage constamment la discussion avec les autres maîtres de chien. »

QUI SONT-ILS ?

« *Lolita* est entrée dans ma vie le 28 mars 2008, alors qu'elle avait 6 mois. Nous fréquentons un club cynologique, où nous pratiquons l'obéissance, la socialisation et le flair. Jusqu'en 2015, nous faisons aussi de l'« agility », mais nous avons arrêté quand *Lolita* a eu une hernie discale. L'an dernier, nous avons commencé le « hoop », une activité assez proche, mais sans saut. Nous voyageons aussi beaucoup. J'ai aménagé ma voiture pour qu'on puisse dormir à l'intérieur. L'an dernier, nous sommes, par exemple, partis en Ecosse et, en juin prochain, nous irons en Finlande. J'ai même créé un blog* où l'on peut suivre nos aventures. »

* www.voyageravecsonchien.over-blog.com

LEUR CARACTÈRE

« *Lolita* est une chienne très gentille, toujours extrêmement calme, tout comme moi. C'est aussi un vrai pot de colle, très possessif — elle n'aime pas que je caresse les autres chiens ! Nous sommes assez fusionnelles ; quand je suis présente, elle refuse d'être promenée par quelqu'un d'autre. Bien que têtue, elle est plutôt obéissante. Très gourmande, elle n'hésite pas à chaparder la nourriture qui se trouve à sa portée. Cet hiver, elle a mangé toute ma pâte à biscuits de Noël ! »

LEUR TERRITOIRE

« A la maison, elle est généralement là où je me trouve. Je lui ai installé un petit lit au salon, et un autre dans ma chambre à coucher. Mais, depuis six mois, elle a le droit de dormir dans mon lit si elle le souhaite. L'an dernier, elle a été opérée d'un cancer de la peau, et je veux profiter d'elle au maximum. Quand je suis au travail — je suis employée par une assurance maladie —, elle a accès au salon et à la terrasse. Au tout début, elle pleurerait beaucoup, mais elle s'est habituée à mon absence. Je rentre d'ailleurs chaque midi pour la promener. Je fais quelques concessions, mais elle en vaut amplement la peine. »

FRÉDÉRIC REIN

ET VOUS ?

Vous voulez aussi nous parler de votre animal de compagnie ?

Contactez-nous par écrit à contact@generations-plus.ch, ou *générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.